海に「ジュッ」と!

気持ちいい風

さん。来場者もスコップ三味線演 奏を体験しました。 らもファンが応援にかけつけまし めさんの歌謡ショーや「おつかれ スコップ三味線家元の舘岡屛風山 ントのオープニングを飾ったのは 内海岸の特設会場で行われ、 に座ってショーを楽しみました。 - ず」のライブが行われ、 次に青森市出身の歌手・ チサッカー1日目終了後、 今年で3回目を迎えるこのイベ 「夕陽も溶げる日本海」 本海にまるで溶けるように沈 水平線にある雲に隠れ



合わせました

て会場みんなで「ジュッ

竜泊ラインウオーク



小泊沿岸の国道339号線通称「竜泊ライン」で7月15日(月)、ウオ ークイベントが開催され、町内外から参加した約80人が気持ちのい い汗を流しました。

このイベントは、絶景で知られる竜泊ラインを歩いてじっくりみて もらおうと毎年企画され、今年で11回目の開催になります。昨年に 続いて、鳥瞰台から道の駅までのAコース(12km)と坂本台から道の 駅までのBコース(6km)が設定されました。

ドラの合図で両コースがスタートし、Bコースは淡々と歩く小学生 が早々とゴール。Aコースは、1時間30分~2時間30分くらいかけ て、参加者それぞれのペースに合わせてウオーキングを楽しみました。 この日は、津軽海峡に霧がでて、北海道を望むことはできなかったも のの権現崎がくっきり見えたこともあり、参加者は「いろいろなウオ

> ークに参加しているが、こんな絶景はな かなかない。気持ちよく歩けた」などと 話していました。

全員がゴールした後は、おにぎりとふ るまい鍋で空腹を満たし、町特産品があ たる大抽選会を楽しみました。

次回は11月に大沢内ため池公園でウ オークイベントを開催する予定です。



